

Faites des gosses !



La genèse...

« Faites des gosses ! » a été créé dans le cadre d'une commande faite par le Conseil Départemental de l'Ain auprès de La Dieselle Cie pour la Semaine mondiale de l'allaitement maternel.



Crédit : Lionel Deleage

L'écriture...

Ce spectacle a été écrit à partir de témoignages de femmes ... Ces témoignages sont issus de recherches dans des articles, des livres, des bandes dessinées, sur les réseaux sociaux, etc.

Autant de femmes que de points de vue différents autour de la maternité et de la parentalité.

« Faites des gosses ! » a également été nourri de l'expérience personnelle des deux comédiennes avec deux regards, deux vécus opposés et distincts que l'on découvre et qui se confrontent sur scène : l'une d'entre elles vit sa grossesse et sa maternité comme un épanouissement, un aboutissement à sa féminité et inversement pour l'autre où cela est bien plus difficile et douloureux, un calvaire de tous les jours.

« Faites des gosses ! », c'est vivre ou revivre les joies de la maternité : la grossesse, l'allaitement, les rages de dents, les couches ... Tout un programme.

On aborde aussi la relation de ces mamans avec leur médecin, avec le papa, avec les amies et bien sûr avec leur enfant tantôt petit trésor, tantôt petit monstre.

Cette grande aventure, teintée d'humour et de dérision, porte un regard sur la parentalité et la maternité de façon décalée où chacune d'entre nous peut se retrouver.

Le résumé...

«Faites des gosses !» nous aide à sortir des clichés bien souvent imposés par notre société, où la femme est forcément heureuse de porter la vie, de devenir maman, comme si c'était une fin en soi, un parcours obligé dans une vie de femme.

Ces deux femmes nous démontrent qu'être enceinte puis devenir maman, que cela soit un heureux évènement ou son contraire, ce n'est de toute façon pas chose facile. Et que là aussi les femmes ont encore un long chemin à parcourir avant de se sentir totalement libre de choisir et de vivre ce moment de leur vie.

L'équipe artistique...

Christine Larivière : Comédienne et metteuse en scène
Aurélié Girodon : Comédienne et metteuse en scène
Vincent Perriot : Régie son et lumière



Crédit : Lionel Deleage

Les conditions d'accueil...

Durée : 45 minutes
Spectacle tout public à partir de 12 ans
Espace scénique : 6m (ouverture) par 4m (profondeur)
Noir indispensable dans la salle
Installation son et lumière

La compagnie...

La Dieselle Compagnie est une association loi 1901. Elle crée des spectacles et organise des événements pour tous et partout, dans différents lieux. Son but est de provoquer du lien social, de donner la parole et de mettre en lumière celles et ceux que l'on n'a pas l'habitude d'entendre et/ou de voir. Les activités de la compagnie se concentrent autour de trois axes : la création et diffusion de spectacles, les actions culturelles et d'éducation populaire auprès de différents publics, l'organisation d'un événement fédérateur.

Contacts...

La Dieselle Compagnie
MCC - 4 allée des Brotteaux - 01000 Bourg-en-Bresse
Tel : 07 83 47 54 08 / 06 85 40 94 56
production@diesellecompagnie.fr
www.diesellecompagnie.fr
N° SIRET : 494 217 250 00039